
Protokoll der 2. Obleuteversammlung im Sommersemester 2016 am 12. 
Juli, 2016 

 

Beginn: 19:00         Ende: 22:44 

Protokollantin: Svenja Keul, Jonglieren 

Versammlungsort: MS 3.2, Physikzentrum 

Versammlungsleitung: Maximilian Hömme, Lars Erxleben, Yannick Keyßner, Jörn Barkemeyer 

 

TOP 1: Begrüßung 

– der Sportreferent Maximilian Hömme eröffnet die Veranstaltung 

– Die Sportgruppe Jonglieren protokolliert die Sitzung 

– Mit 26 von 41 Sportarten ist die Versammlung beschlussfähig 

– Die Tagesordnung wird mit folgenden Tagesordnungspunkten angenommen: 

– TOP 1: Begrüßung 

– TOP 2: Berichte 

– TOP 3: Anträge 

– TOP 4: Finanzielle Förderung von Sportarten 

– das Protokoll der 1. Obleuteversammlung im Sommersemester 2016 wurde angenommen 

– TOP 5: Sonstiges 

Abstimmung: Dafür: 24 Dagegen: 0 Enthaltungen: 2 ∑: 26 Stimmen 

  

TOP 2: Berichte 

2.1 Berichte der Sportarten 

- Die Sportarten Tischtennis, Schwimmen, Rock n´ Roll, Flowball und Volleyball berichten 

von teilgenommenen Veranstaltungen. 

- Dodgeball dankt dem Sportzentrum für neue Pilonen.  

 - Die neuen Obleute stellen sich vor. 

- Die Obleuteversammlung spricht sich erneut dafür aus Flüchtlinge in den Unisport zu 

integrieren. 

2.2 Berichte des Sportzentrums 

 - das Sportzentrum lässt sich entschuldigen. 

2.3 Berichte des Sportreferates 

- Es werden Lagerräume an der Nordhalle wegfallen, es wird sich bereits um Ersatz bemüht. 

- Ordnung zur Selbstverwaltung des Stupa genehmigt. 

- Die Zusammenarbeit mit Starcar läuft problemlos. Das Sportreferat betont, dass die 

Fahrerkarte zusammen mit einer Kopie des Führerscheins vor Fahrtantritt abgegeben werden 

muss. 

- Der Asta fordert, dass ein Vermerk mit eingereicht wird, wenn ein Fahrzeug 

früher abgeholt wird, da die hierbei anfallenden Zusatzkosten ansonsten nicht 

zuzuordnen sind. 

- Es wird dieses Jahr kein Sommerfest stattfinden, dafür findet schon Planung für das 



nächste Jahr statt. Das Sportzentrum organisiert das Sommerfest nicht mehr und möchte 

zukünftig eine eigene Veranstaltung. 

- Zur Finanzierung sollen Sportler-Partys organisiert werden, um einen 

gemeinsamen Topf zu bilden. 

- Das Thema des ADH Sommerseminar ist „Bewegtes Bild im Hochschulsport“. 

 - Es wird über hochschulsport.tv informiert.  

- Anmerkung zur Anmeldung von Wettkämpfen: 

 - Zuerst dem Sportreferat Bescheid geben. 

- Als nächstes die Fahrtanmeldung beim Sportzentrum einzureichen, damit die 

Sportler versichert sind. 

- Eine frühzeitige Vorbereitung wird erwartet. 

- Erster Artikel des Sportreferates war im Astamagazin. Die Sportarten werden gebeten 

Artikel und Fotos von Veranstaltungen weiter zu leiten. 

2.4 Berichte des Asta 

- Das nächste Astamagazin wird in den nächsten zwei Wochen online sein und ist in 

gedruckter Form beim Asta erhältlich. 

- Der Asta würde in der Flüchtlingsproblematik helfen. 

- Das Fachschaftscafé ist auch in der Vorlesungsfreien Zeit geöffnet. 

- Während der Lernphase stehen im ersten Stock des Immatrikulationsamtes Lernplätze und 

ein Seminarraum für Alle zur Verfügung. Dort ist auch WLAN vorhanden. 

- Die Sportarten können sich in der Erstsemesterwoche nach der Begrüßung im Stadion 

vorstellen 

 

TOP 3: Anträge 
 
3.1 Neuaufnahme von Sportarten 
 
 - Es liegen keine Anträge zur Aufnahme neuer Sportarten vor 

 

3.2 Anträge der Sportarten 
 
 - Die vollständigen Anträge sind im Anhang aufgeführt 

- Jokaiba beantragt.  Der Gesamtbetrag für 14 Teilnehmer beträgt 324€.  

 Abstimmung: Dafür: 15 Dagegen: 3 Enthaltungen: 8 ∑: 26 Stimmen 

 

- Motorsport beantragt die Annerkennung des Formula Student Events in Silverstone als 

ADH-Äquivalent. Die Kosten betragen 1325€ 

Abstimmung: Dafür: 14 Dagegen: 2 Enthaltungen: 10 ∑: 26 Stimmen 

 

3.3 Anträge des Sportreferates 
 

- Für die Anschaffung eines Frauentrikotsatzes nach Volleyballvorgaben (Umfang: 20 

Trikots und Hosen) beantrag das Sportreferat ein Budget von maximal 1000€. 

Abstimmung: Dafür: 26 Dagegen: 0 Enthaltungen: 0 ∑: 26 Stimmen 

 

Dodgeball verlässt die OV um 20:32 und überträgt das Stimmrecht an Sauna. 



Fitness verlässt die OV um 20:45 und überträgt das Stimmrecht an Turnen. 

Fechten verlässt die OV um 20:45 und überträgt das Stimmrecht an Rudern 

Jokaiba verlässt die OV um 20:45 und überträgt das Stimmrecht an Schwimmen. 

TOP 4: Finanzielle Förderung von Sportarten 

Ausführlich im Dokument „Kriterien zur Mittelvergabe“ 

- 4.1 Überarbeitung des Kostenübernahmemodell / Fördermodell  

 - 4.2Sonderförderantrag 

 - 4.3 Sonderfahrten 

 - 4.4 Leitfaden zur finanziellen Förderung  

 

4.1 Überarbeitung des Kostenübernahmemodell / Fördermodell 
 

- Zukünftig soll gelten: 

- Für ADH / DHM Veranstaltungen werden 100% der Kosten getragen, bis zu einer 

maximalen Höhe der der Summe der Mittel von 120€ pro Person entspricht. 

- Für äquivalente Veranstaltungen werden 80% der Kosten getragen, bis zu einer 

maximalen Höhe der der Summe der Mittel von 80€ pro Person entspricht.  

 Abstimmung: Dafür: 24 Dagegen: 1 Enthaltungen: 1 ∑: 26 Stimmen 

 

- Wenn vom Sportreferat nachgewiesen ist, dass es für eine Sportart keine ADH / DHM 

Veranstaltungen gibt, so werden äquivalente Veranstaltungen mit 100% gefördert. 

Abstimmung: Dafür: 26 Dagegen: 0 Enthaltungen: 0 ∑: 26 Stimmen 

 

Segeln und Rock n´ Roll verlassen die OV um 21:36, somit sind 24 Sportarten stimmberechtigt. 

 

- Höchstgrenzen: 

- Für ADH / DHM Veranstaltungen gilt eine maximale Höhe der Fördergelder von 

6000€. 

- Für äquivalente Veranstaltungen gilt eine maximale Höhe der Fördergelder von 

4000€. 

 Abstimmung über die Höchstgrenzen:  

Dafür: 9 Dagegen: 6 Enthaltungen: 9 ∑: 24 Stimmen 

Abstimmung über die Höhe der Höchstgrenzen: 

Dafür: 19 Dagegen: 0 Enthaltungen: 5 ∑: 24 Stimmen 

 

4.2 Sonderförderung 
 

- Es soll zukünftig möglich sein die eine Förderung, welche jeder Sportart zusteht, auf das 

nächste Semester zu schieben, um so eine Benachteiligung saisonbedingter Sportarten aus zu 

schließen. 

Abstimmung: Dafür: 24 Dagegen: 0 Enthaltungen: 0 ∑: 24 Stimmen 

 

4.3 Sonderfahrten 
 

- Sportarten haben die Möglichkeit für interne Maßnahmen Fahrzeuge, sofern diese Benötigt 

werden, in Anspruch zu nehmen. Diesbezüglich wird ein Fördertopf bereitgestellt, aus dem 

die entstehenden Kosten gedeckt werden können. Sollte dieser Topf erschöpft sein, so 

können diesbezüglich die Kosten nicht vom Sportreferat übernommen werden. Bei 

Sonderfahrten wird das Sportreferat über die finanzielle Mittel entscheiden. 

Abstimmung: Dafür: 16 Dagegen: 2 Enthaltungen: 6 ∑: 24 Stimmen 



 
Motorsport verlässt die OV um 22:25 und überträgt das Stimmrecht an Schießen. 

Rudern verlässt die OV um 22:25 und überträgt das Stimmrecht an Kanu 

 
4.4 Leitfaden zur finanziellen Förderung 

 
Die Versammlung beschließt die Abstimmung zum Leitfaden zu verschieben. 

Abstimmung: Dafür: 23 Dagegen: 0 Enthaltungen: 1 ∑: 24 Stimmen 

 

Der Leitfaden wird nächstes Semester angemeldet 

Abstimmung: Dafür: 21 Dagegen: 0 Enthaltungen: 3 ∑: 24 Stimmen 

 

TOP 5: Sonstiges 

 - Verabschiedung der Obleute, die zum letzten Mal da waren. 

 

Die OV wird um 22.44 Uhr beendet. 

Vermerk für die Obleuteversammlung: 

 

Die Sportarten Cheerleading, Kung-Fu und Orientalischer Tanz haben unentschuldigt gefehlt 

und erhalten somit einen Vermerk für die nächste Obleuteversammlung. 

Die Sportarten Bouldern und Fußball Herren haben zwei Mal unentschuldigt gefehlt und werden 

somit als inaktiv für zukünftige Obleuteversammlungen vermerkt. 

Die Sportart Frisbee scheidet aus der Obleuteversammlung aus, da sie keine Obleute mehr besitzt. 

 

 


